

Estudiantes del Liceo Industrial crearon un gran mural

Esta iniciativa es parte de la intervención que ya se estaba realizando en el liceo por los hechos de violencia.



ESTUDIANTES Y AUTORIDADES FUERON PARTE DE LA INAUGURACIÓN DEL MURAL

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella

Bajo el mensaje de "Piensa antes de Actuar" estudiantes del liceo "Eulogio Gordo Moneo" de la comuna de Antofagasta efectuaron un gran mural en el establecimiento educacional, trabajo que puso cierre al

taller de Graffiti que estuvo a cargo de la artista visual y muralista antofagastina, Andrea del Solar.

Esta intervención se realizó en el marco del plan de Activación Cultural Comunitaria que forma parte de las acciones de los programas de Fortalecimiento de la Identidad Cultural Regional e Inicia-

tiva Estratégica Regional del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en alianza con el Servicio Nacional de Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, SENDA y el Ministerio de Educación.

En esta intervención cultural participaron 25 estudiantes del estable-



EL GRAN MURAL FUE CREADO Y PINTADO POR 25 ESTUDIANTES DEL LICEO

miento educacional y el mural se realizó entre el 23 de julio, hasta el 12 de agosto, tiempo en el cual se intervino una de las paredes de la unidad educativa, ubicada frente a la avenida Antonio Rendic.

"Se ha generado una mística especial, donde más de 20 jóvenes que estuvieron participando en la construcción de este mural de manera colectiva y efectivamente da esta mirada de identidad, de trabajo, proyección, de emocionalidad que vuelcan nuestros jóvenes en estos espacios", dijo el seremi de Cultura, Claudio Lagos.

En tanto, el director Regional de Senda, Néstor Maizares, agregó que "dentro de las estrategias preventivas es muy importante promover la participación, y hoy los jóvenes del establecimiento, diseñaron desde la frase hasta



EL MURAL SE REALIZÓ DURANTE DOS SEMANAS.

la forma en que se hizo este mural, que tiene una particularidad muy importante; tiene un diálogo con la comunidad y con el barrio porque se ve desde afuera.

Finalmente, Andrea Del Solar, muralista y encargada de impartir el taller, explicó que "este fue un mural que se realizó

con un proceso de 2 semanas, en donde hicimos talleres de pintura y arte con los estudiantes y luego generamos el espacio para la práctica donde cada estudiante pintó una letra y dio vida a este hermoso mensaje súper importante para que las personas piensen antes de actuar".